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線
せん

が 引
ひ

いてある、漢
かん

字
じ

の 正
ただ

しい 読
よ

み方
かた

を 選
えら

びましょう！ 

 

Q1：晩
ばん

ご飯
はん

は 冷蔵庫に 入
はい

っています。 

①れぞこ ②れいぞおこ ③れいぞうこ ④れいそうこ 

 

Q2：ご飯
はん

が 残
のこ

ったら、冷凍します。 

①れいとお ②れいとう  ③れいどお ④れいどう 

 

Q3：昨日
き の う

、自分
じ ぶ ん

で 弁当を 作
つく

りました。 

①べんとお ②へんどう  ③ぺんとう  ④べんとう 

 

Q4：太
ふと

るので、砂糖は あまり 好
す

きじゃないです。 

①さどお ②さとう  ③ざどう  ④さとお 

 

Q5：ドラックストアに 行
い

って 洗剤を 買
か

います。 

①せんざい ②せんざい ③ぜんざい ④せざい 

  


